



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 04. Dezember 2012

P125297

Interpellation Nr. 102 Rudolf Vogel betreffend Einsatz der Mobilien Abfallpolizei in Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Der Regierungsrat hält in seiner Antwort fest, dass die Mobile Abfallpolizei (die offizielle Bezeichnung ist Abfallkontrolleure) ihre Tätigkeit am 1. September 2012 aufgenommen hat. Die Abfallkontrolleure wurden für ihren Einsatz in Zusammenarbeit mit der Kantonspolizei ausgebildet und gemäss den gesetzlichen Vorgaben eingekleidet. Nach erfolgter Einführung nahmen sie am 1. Oktober 2012 die Arbeit im Aussendienst auf. Im Oktober haben sie je 150 Stunden Aussendienst und 43 Stunden Innendienst geleistet, dabei haben sie neun Bussen erteilt mit einem Gesamtbetrag von CHF 1060. Die Abfallkontrolleure des Amtes für Umwelt und Energie arbeiten eng mit dem Community Policing und der Ordnungsbussenzentrale der Kantonspolizei zusammen. In seiner Antwort hält der Regierungsrat fest, dass es für ein erstes Fazit noch zu früh ist. Desgleichen lässt sich zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht einschätzen, ob im Hinblick auf den Sommer 2013 eine Aufstockung der Personalkapazität der Abfallkontrolleure erforderlich und sinnvoll ist.

